

Presseinformation

Ist die „neue“ Energiewelt nachhaltig und smart?

Herausforderungen und Lösungsansätze für die Energiezukunft

Kreuzlingen, Schweiz - 21. Dezember 2011 – Der Energiesektor befindet sich im Wandel. Neue Energiepolitik und technische Innovationen bestimmen die Energiezukunft. Rund um intelligente Stromnetze und Elektromobilität entsteht ein rasant wachsender Markt. Für Energieversorger und Verteilnetzbetreiber eröffnen sich ganz neue Herausforderungen und Perspektiven.

Um sich einen umfassenden und profunden Überblick zu den aktuellen Trends im Energiesektor machen zu können, veranstaltet die Vereon AG vom 28. bis 30. März 2012 die 2. Jahrestagung „Innovationsforum Energie“ in Zürich. Das Innovationsforum Energie ist die unabhängige Plattform für Entscheider aus Versorgungsunternehmen, Industrie und Politik. Die 2. Ausgabe dieser Schweizer Jahrestagung steht ganz im Zeichen der strategischen und technischen Herausforderungen im Energiesektor. Neben Diskussionen und Vorträgen zu den Rahmenbedingungen in der Schweiz werden Fakten, Hintergründe und brandaktuelle Projekte zu Smart Metering, Smart Grids, Smart Home und E-Mobility präsentiert.

Namhafte Experten von AIL, BKW, Fichtner, Lichtblick, Renault Suisse, Stadt Zürich, Vattenfall, VISCHER, ZHAW u.v.m. zeigen Lösungsansätze für eine nachhaltige und smarte Energiezukunft auf und berichten über folgende Themen:

- Smart Meter Rollout: Praxiserfahrungen aus der Schweiz und dem Ausland
- Smart Grids und Super Grids: Aktueller Stand, Erfahrungen und Strategien
- Smart Home und Energieeffizienz: Herausforderungen auf dem Weg zu Smart Cities
- E-Mobility: Schaffung einer elektromobilen Infrastruktur
- Branchen wachsen zusammen: Wie positionieren sich Versorger, Telcos und Autohersteller?

Mit Dr. Suzanne Thoma, Mitglied Konzernleitung BKW, Leiterin Geschäftsbereich Netze und Präsidentin des Vereins Smart Grid Schweiz konnte die Vereon AG eine hochkarätige Expertin gewinnen. In ihrer Keynote „Neue Energiepolitik und Verteilnetze“ wird sie wichtige Aspekte für die Zukunft des Schweizer Energiemarktes adressieren und die Auswirkungen der Energiewende auf das Verteilnetz aufzeigen.

Für Führungskräfte und leitende Mitarbeiter von Energieversorgungsunternehmen, Stadtwerken, Telekommunikationsunternehmen und Softwarehäusern/IT-Unternehmen ist diese Veranstaltung ein Pflichttermin auf dem Weg in die „neue“ Energiewelt.

Weitere Informationen und Anmeldung unter: www.innovationsforum-energie.ch

Über die Vereon AG

Die Vereon AG veranstaltet hochkarätige Tagungen, Konferenzen und Workshops zu aktuellen Themen aus Wirtschaft und Wissenschaft. Ausgewiesene Experten aus Forschung, Wissenschaft, Praxis und Politik präsentieren regelmässig pragmatische Lösungsansätze und wegweisende Trends. Führungs- und Fachkräfte aller Branchen schätzen diese Informationsplattformen zum Wissensaufbau, Erfahrungsaustausch und zur Gewinnung wertvoller neuer Kontakte.

Pressekontakt

Vereon AG, Hauptstrasse 54, CH-8280 Kreuzlingen

Stephan Mayer, Marketing Manager

Tel. +41 71 677 87 03, Fax +41 71 677 87 01

E-Mail: stephan.mayer@vereon.ch

www.vereon.ch